



MÓDULO GREEN

N°4 - FUNDRAISING PARA EL DESARROLLO DE EMPRENDIMIENTOS SOCIALES, VERDES Y DIGITALES

Este módulo está especialmente diseñado para jóvenes emprendedores y educadores apasionados por el aprendizaje basado en proyectos.

Se proporcionarán herramientas y técnicas que ayudarán a transformar ideas en proyectos exitosos, con un enfoque en utilizar el marketing digital para amplificar el mensaje.

Prepárese para dar vida a las ideas y hacer un impacto significativo en la comunidad y más allá.





Enfoque de los Emprendimientos: Derechos Humanos, Medio Ambiente y Habilidades

Este módulo está especialmente diseñado para jóvenes emprendedores y educadores apasionados por el aprendizaje basado en proyectos. Se proporcionarán herramientas y técnicas que ayudarán a transformar ideas en proyectos exitosos, con un enfoque en utilizar el marketing digital para amplificar el mensaje. Prepárese para dar vida a las ideas y hacer un impacto significativo en la comunidad y más allá.



¿Tengo una Idea, Tengo un Proyecto?

Transformar una idea brillante en un proyecto estructurado puede parecer desafiante. Se enseñará cómo distinguir entre una simple idea y un proyecto viable. Esto incluye la definición de objetivos claros, la planificación estratégica y la evaluación de la sostenibilidad del proyecto. A través de ejercicios interactivos, como el Árbol de Problemas, se guiará en el proceso de profundización en las causas y efectos de la idea, asegurando que esté bien fundamentada y lista para el éxito.



















Emprendedores

Ser emprendedor significa más que solo iniciar un negocio; se trata de ser un motor de innovación y cambio. Se discutirán las características esenciales de los emprendedores exitosos, incluyendo la resiliencia, la creatividad y la habilidad para identificar oportunidades. Además, se explorarán diferentes estructuras organizacionales que se pueden considerar para el emprendimiento, cada una con sus propios beneficios y desafíos.



Alianzas Estratégicas

Las alianzas estratégicas pueden ser la clave para ampliar el alcance y la eficacia del proyecto. Se mostrará cómo identificar y colaborar con socios estratégicos que compartan la visión y objetivos. Se analizarán estudios de caso donde las alianzas exitosas han llevado a logros sustanciales, proporcionando un modelo para replicar en las propias iniciativas.



Fundraising: Elementos Esenciales y Estrategias Avanzadas

El fundraising es crucial para la sostenibilidad de cualquier proyecto. Se ofrecerá una visión detallada de las estrategias efectivas de recaudación de fondos, incluyendo eventos, campañas digitales y propuestas de subvención. Además, se enfatizará la importancia de la comunicación efectiva y la construcción de relaciones duraderas con los donantes para asegurar un apoyo continuo.



Técnicas de Captación de Recursos a través de Campañas Digitales: El Ejemplo del Crowdfunding

Se profundizará en cómo utilizar el crowdfunding como una herramienta poderosa para financiar los proyectos. Se explorarán diferentes plataformas de crowdfunding, cada una con sus propias reglas y beneficios, y se proporcionarán consejos sobre cómo diseñar una campaña que no solo alcance, sino que exceda las metas financieras.

Este proyecto está financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.













